

標 題

ご縁の国しまね就農相談ツアーin雲南市開催
～ちよっどいい田舎とアスパラガスの魅力満載～

(ダイジェスト)

8月26、27日にご縁の国しまね就農相談ツアーを雲南市で開催し、関西方面から移住・就農に関心のある2名が参加。アスパラガスの収穫体験をメインに、2名の新規就農者の見学、先輩農業者との意見交換会を行いました。さらに産直施設の見学と雲南市から定住施策の説明を行い、参加者には雲南市と農業の魅力を感じてもらえた就農相談ツアーとなりました。

雲南市では新規就農者の確保と水田園芸の推進に取り組んでおり、今回アスパラガスの就農パッケージを提示して就農相談ツアーを開催しました。

当日は朝と夕方2回のアスパラガス収穫体験をしてもらい、農家の朝は早いことや収穫作業の大変さ、1日のアスパラガスの生育の早さを体感してもらいました。その後、ぶどうの収穫体験や水稲と野菜の少量多品目栽培を営む新規就農者のほ場見学を行いました。また、先輩農業者5名に協力してもらい、参加者と意見交換会を行いました。そこでは、農業に関するだけでなく、田舎暮らしの大変なところや、地域の方々との交流など、移住者のリアルな体験談を聞くことができました。さらに参加者とツアー対応した農業者一同で交流会を行い、地元食材をふんだんに使った料理を食べながら農業の実際や本音の部分話をしてもらいました。

翌日は雲南地域の特色ある産直施設2か所を巡り、地元生産者の出荷物を見てもらいました。最後に雲南市から空き家バンクなど実際に雲南市に移住するための様々な定住支援策について説明がありました。

今回のツアーを通じて参加者からは「就農・移住の参考になった。」、「生産者、関係機関の温かみのある対応に感動した。」と言ってもらえることができました。

今後、農業部では参加者へのフォローアップを行うとともに、引き続き関係機関と連携して新たな就農者の確保に取り組んでいきます。



アスパラガスの
収穫体験



先輩農業者との意見交換会



産直の見学